
校 長 室 だ よ り
第５６号 平成２５年１１月１１日

景観まちづくりフォーラム
～地域の活性化 地域に貢献～

11月9日，フォーラムに参加しました。

いすみ鉄道に関する大多喜高校の取組をプレゼン い鉄対策委員会

→
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テーマ「景観・鉄道・まちづくり」
大多喜高校は，普段からいすみ鉄道

関係だけでなく，計画的に地域に貢献
できるよう努めています。

地域に大切にされる学校でありたい
と考えます。応援してるよ！大高生




